

Estimado Editor,

Mi nombre es Jose Antonio Asian Clemente y le envío esta carta con motivo de mi interés por publicar el artículo: "Diferencias entre distintas orientaciones del espacio, relativizadas al perfil individual del jugador " en el que comparto autoría con Luis Suarez-Arrones y Salvador Sánchez-Gil. Pensamos que la publicación de este artículo puede ayudar a dar respuesta a las dudas que hoy en día abordan a muchos profesionales del mundo del fútbol que continuamente pueden llegar a plantearse en que medida afecta la orientación del espacio de juego en las demandas físicas y fisiológicas durante el desarrollo de un tipo de tarea muy frecuente en los entrenamientos de fútbol como son los juegos reducidos. Esto, junto a la relativización de las demandas de dicha tarea en función del perfil individual de los jugadores puede contribuir de manera original y novedosa a ampliar el conocimiento que en la actualidad se tiene sobre dicho ámbito, ya que hasta la fecha, no existe bajo nuestro conocimiento ningún artículo que haya estudiado con anterioridad este tema.

También me gustaría destacar en esta carta que el manuscrito es original, no ha sido publicado previamente, ni está siendo considerado para publicación en otra revista. De igual modo, le informo que todos los autores han leído el texto y son co-responsables, además de que se han cumplido los principios éticos y deontológicos en relación a las personas participantes en el estudio remitido.

Por favor, ruego utilice mi persona por si tuviera que solicitar alguna cuestión relacionada con el documento. Para ello, le facilito la siguiente información:

Jose Antonio Asian Clemente
645799244
josasicle@gmail.com

Reciba un cordial saludo.



Jose Antonio Asian Clemente



Luis Suárez-Arrones



Salvador Sánchez